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ロータリーを実践し
 みんなに豊かな人生を

ENGAGE ROTARY 
CHANGE LIVES

■ 出 席 報 告 ■ 栢 本 委 員

【９月10日】
在籍会員 34名（内出席規定適用免除者 10名）
出席会員 27名（内出席規定適用免除者 6名）

ホームクラブ出席率 90.00％

８月20日のＭＵを含む出席率 100％

◇ 2013年９月17日 第1105回例会(第1104号) ◇

関西大学ＲＡＣ例会出席担当

９月30日(月) 八橋、赤尾、芳賀、今村
庄瀬、西本各会員

会場：関西大学千里山キャンパス
中央体育館 図書資料室

時間：18：50～19：50

本日の例会

今週の歌 「 Ｒ-Ｏ-Ｔ-Ａ-Ｒ-Ｙ 」

クラブアッセンブリー

「 公式訪問に向けて 」

司会 新 井 性 哲 幹 事

次回例会のお知らせ(10月１日)

卓 話 「 米山月間に因んで 」

長 島 寛 米山奨学委員長

前回〔９月10日〕例会記録

会長の時間 西 山 会 長
2020年のオリンピック・パラリンピック開催地を

決めるＩＯＣの投票が、日本時間９月８日未明、ア
ルゼンチンのブエノスアイレスで行われ、東京が開
催地に選ばれました。直前までは横一線に並んでい
るとか、フェリペ皇太子やサマランチ・ジュニアＩ
ＯＣ理事が積極的にロビー活動をしていてマドリー
ドが抜きん出ているとか、東京は直前になって福島
第一原子力発電所の汚染水漏れの問題が発生して、
安全性に問題があると指摘されていました。しかし、
招致委員のメンバーは、プレゼンテーションで身振
り手振りを交え、日本人が苦手な、相手に訴えて思
いを伝えるということも克服して、素晴らしい出来
だったという評価を頂いたそうです。ロゲ会長から
はコングラチェレーションといわれたそうです。
高円宮妃久子様が震災への支援を頂いたことに感謝
の言葉を述べられ、凛とした気品を漂わせていまし
た。佐藤真海さんという義足の女性のにこやかな表
情でのプレゼンには感動しました。安倍晋三総理は、

福島第一原子発電所の汚染水漏れの問題はコント
ロールできているので、東京の安全性には全く問題
ないと強く主張していました。汚染水漏れの問題は、
安全であると国際的に公約をしました。それを裏切
らないように安全であり続けて頂きたいと思います。
1964年の１回目のオリンピックは、新幹線の開通、
首都高速道の開通など、経済の成長を前提とする開
発型でした。オリンピック開催までの７年間はすぐ
にきます。日本人が久しぶりに前向きになってきた
ような気がします。直接的な経済効果は３兆円と試
算されています。観光産業や広範なインフラ整備ま
で入れると７年間で150兆円とある証券会社は予測
しています。今よりも高齢化は進んで、より成熟し
た社会になっているでしょう。７年後はどんな社会
になろうとしているのか、世界に誇れる社会になろ
うとしているでしょうか。期待をしながら見守って
いきたいと思います。

幹事報告 新 井 幹 事
◎吹田市地域環境課より、「路上喫煙や環境美化」
について市民意見交換会開催のご案内



日時：９月28日(土) 10：00～12：00
場所：メイシアター １階集会室
日時：10月９日(水) 19：00～21：00
場所：夢つながり未来館（ゆいぴあ）４階多目

的会議室
◎今後の予定
・９月17日(火)は、公式訪問に向けてクラブアッ
センブリーを行います。

・９月24日(火)は、休会です。
・10月15日(火)は、井上ガバナー補佐訪問日です。
例会時間を30分延長して「クラブ協議会」を開
催します。

・10月29日(火)は、福家ガバナー公式訪問日です。

ニコニコ箱

橋 本 会 員 ＲＡＣのボウリング大会で個人優
勝させて頂きました。有難うございました。

西 本 会 員 卓話ヨロシク。
本日分 8,000円
累 計 293,000円

親睦活動委員会 北 村(雅) 委員長
第１回情報集会のご案内
日時：平成25年10月22日(火) 午後６時30分
場所：アスベルジュ 江坂店

関西大学ＲＡＣ第72回例会出席報告

成 松 会 員
日 時：９月７日(土) 14：00～17：00
場 所：桜橋ボウル
出席者：西山、木元、寺井、金馬、橋本、成松
ＲＡＣを含め計20名で、チーム対抗戦形式でボウ

リングを行いました。特定のフレームで、「利き腕
と反対の手で投げる。両手で投げる。女性は15ポン
ドのボールで投げる」など課題のある楽しいボウリ
ング大会でした。そのあとは、表彰式を兼ねた懇親
会を行いました。
ちなみに個人スコアの１～３位はロータリアンが

独占。１ゲームのベストは、橋本会員の161点でした。
チーム戦は、寺井会員・森井さん(ＲＡＣ)・高橋

さん(チームライラ)・成松のチームの平均年齢一番
高いであろうチームが優勝しました。
関大ＲＡＣに対し、地区内ＲＣから卓話の依頼が

ありました。他クラブから現在のＲＡＣの活動を評
価をして頂いている一例だと思います。
クリーンハイク＆ＢＢＱをロータリアンとの交流

会として企画を考えておりますので、決まり次第ご

案内いたしますのでその際には、多数の皆様の参加
をお願いいたします。

卓 話

「ロータリーでの旅行」

西 本 健 二 会 員
今年前半はロータリーで色々な所へ旅行し、その

都度家内ともども参加させていただき、お陰様で楽
しい思い出が出来ました。これもロータリークラブ
の良いところだと感謝いたします。またハイキング
同好会や旅行同好会を作りそれぞれ１回目を行わせ
ていただきましたが、今後もいろいろ楽しい企画を
考えていきたいと思いますので、よろしくお願いい
たします。それでは簡単に振り返ってみたいと思い
ます。
まず４月14日日曜日に第１回ハイキング同好会を

行いました。能勢電鉄妙見口から妙見山頂を往復す
る８キロほどのコースで、参加者は６名でした。下
山後は十三で痛飲し一層親睦を深めました。２回目
は信貴山ですのでご期待ください。
５月17日～18日と１泊２日の行程で広島へ行って

まいりました。これは当初広島世界平和会議に参加
するべく計画されましたが、その後参加者が多すぎ
て混乱しているとの現地要請を受け、世界平和会議
とは名ばかりの広島旅行となりました。参加者はご
夫人も含めて８名でした。世界遺産安芸の宮島や江
田島海軍兵学校跡、大和ミュージアム等実りの多い
旅行でした。広島原爆ドームで平和への祈りをささ
げた後、広島風お好み焼きで締めくくりました。
６月１日～２日には旅行同好会として式年遷宮で

賑わう出雲大社へ行ってまいりました。参加者はご
夫人を含め17名でした。出雲大社をボランティアガ
イドの説明で２時間かけてゆっくり回ることができ
楽しい旅行となりました。玉造温泉では２次会のカ
ラオケも大層盛り上がり、さらなる親睦を深める事
となりました。
６月15日～17日の３日間の行程で恒例の台北龍門

ＲＣ訪問旅行を行いました。参加者はご夫人等含め
まして16名でした。いつものように乾杯乾杯で友好
を深めましたが中でも１年間の大役を果たした寺井
会長の和やかな表情が印象的でした。
以上今年度、と申しましても寺井会長年度になり

ますが、実施いたしました旅行やハイキングのご報
告をさせていただきます。ご参加の皆様ありがとう
ございました。これからも参加したい、参加しやす
い旅行やハイキングを計画いたしますのでふるって
ご参加お願いいたします。


